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O Vereador ao final assinado REQUER, depois de obedecidas as 

formalidades regimentais, à Secretaria Municipal de Educação, para que encaminhe a 

este vereador, em tempo hábil, as seguintes informações a respeito da falta de materiais 

de limpeza na EMEB Profª Jerssey de Paula F. Ramalho e EMEB Dona Rosa Mucci 

Ordine, ambas administradas pela mesma diretoria: 

1. Por que há falta de materiais de limpeza nestas unidades escolares?  

2. Há previsão de quando irá normalizar o envio de materiais básicos de 

limpeza? 

Este vereador visitou as referidas unidades escolares e constatou que há 

falta de materiais básicos de limpeza, como detergente, sabão e até papel higiênico, 

inclusive, conforme imagens anexas, os alunos usam guardanapos de papel para 

substituir o papel higiênico. 

Constatou-se também problemas na cobertura da quadra de esportes da 

EMEB Profª Jerssey de Paula F. Ramalho, uma telha de acrílico está quebrada a ponto 

de despencar e cair em cima de alguma criança, conforme imagens anexas. A respeito 

disso, este vereador requer informações de quando irá ser realizado a cobertura deste 

local. 
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Por fim, na EMEB Dona Rosa Mucci Ordine constatou-se que não há um 

espaço adequado para as crianças dormirem. Há cerca de 40 alunos nessa unidade, e 

dentre essas 20 são em período integral e precisam dormir na escola. Acontece que 

essas crianças dormem no meio da sala de aula, conforme imagens anexas, e os 

lençóis desses colchões só foram lavados apenas uma vez nos últimos 70 dias, pois os 

funcionários alegaram que não há maquina de lavar para esta finalidade. Por isso, este 

vereador requer informações de quando estes problemas poderão ser solucionados. 

Sala das Sessões Presidente Manoel dos Santos, Plenário Dr. Edner 

Antonio Sendão Accorsi, em 11 de abril de 2022. 
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